

16 EL DIVISADERO, MARTES 27 DE MAYO DE 2025

REGIONAL

REGION DE AYSEN



Gran participación tuvo Maratón Glorias Navales 2025

Desde Puerto Chacabuco y otros puntos de la ruta 240 hacia Puerto Aysén, largaron las distintas categorías que participaron en una nueva versión de la Maratón Glorias Navales 2025, competencia inserta en el programa de actividades coordinadas por la Armada de Chile y en este caso, con apoyo del municipio y la empresa privada.

El Gobernador Marítimo de Aysén, capitán de fragata litoral, Octavio Valenzuela, evaluó positivamente el desarrollo de la jornada deportiva. “Felices de la gran convocatoria, tenemos todas las categorías, fueron completadas al 100%, tenemos desde los 2,5 K, 13 K y 21 K. Así que, ha sido muy enriquecedor para nosotros aportar como institución, como Armada de Chile, al deporte, a la actividad sana y además que esto es una actividad que lo lleva el aisenino en su en su historia y hoy nosotros mantenemos esas tradiciones, contribuyendo con un granito de arena a la actividad sana y recreativa para nuestros jóvenes y la familia”.

Por su parte, el coyahuiquino ganador de la categoría 21K, Cristóbal Collipal, manifestó que en su actividad permanente se ha acostumbrado a subir cerros, pero se siente feliz de haber sido parte de esta tradicional competencia.

“La verdad yo hago harto cerro, mucho cerro, he estado un poquito más tirado al plano ahora por las competencias que hicieron, pero en realidad el objetivo de correr se puede cumplir tanto en cerro como en calle,

así que se entrena igual. Esta es una carrera histórica que lleva muchos años realizándose y cada vez más grande. Dedicar el triunfo a mi esposa que está por acá acompañándome siempre en todas. Bueno, a la gente que hace deporte también invitarla a realizar cualquier tipo de actividad física, si quieren correr en calle, hay actividades, solamente hay que tener las ganas”.

La ganadora por segundo año consecutivo de la serie damas 21 K, Lucero Vargas, oriunda de Islas Huichas, se manifestó feliz de estar nuevamente en los primeros lugares y dedicó el triunfo a su familia.

“Yo soy de aquí de Puerto Aysén, oriunda de Puerto Aguirre, Islas Huichas. Estuve bonita, como son siempre las carreras en Aysén, no sentí mucho frío, aparte que la lluvia estuvo muy cálida, muy rica, nada que decir, muy muy buena la carrera. La verdad es que, gracias a Dios no tuve ningún inconveniente, siempre cuidándome, obviamente, de las lesiones. Igual el fin de semana pasado corrí en Santiago en el maratón de las 21K, así que igual ahora estamos aquí nuevamente dando cara, así que feliz. Quiero dedicar esta carrera primeramente a Dios, a mi papito igual que está siempre cuidándome desde el cielo, a mi mamita obviamente, mami Fresia, mi mamá María, mi papi que están todos allá en Puerto Aguirre y junto a mi hermanito, mi hermanito corrió los 13K, así que siempre feliz y contenta de participar en estas carreras”.

